
FDP Taunusstein Kommunalpolitik

MEDIZINISCHE VERSORGUNG

31.12.2025

Laut Kassenärztlicher Vereinigung ist Taunusstein sehr gut versorgt, ...

das erleben viele von uns aber anders: zeitnah einen **Arzttermin zu bekommen, ist oft ein Kampf** - selbst im Notfall. Das ist ein unhaltbarer Zustand!

Auch wenn die medizinische Versorgung bundesweit geregelt wird, müssen wir **Verantwortung übernehmen** und alles tun, was vor Ort möglich ist. Deshalb fordern wir die Wiederaufnahme eines regelmäßigen Austauschs mit Ärztinnen, Ärzten und Pflegekräften. Nur so können wir **Versorgungslücken frühzeitig erkennen** und gemeinsam **Lösungen schaffen**.

Wir fordern, die Inanspruchnahme der **Kreisförderung von bis zu 100.000 € für medizinische Versorgungszentren** leichter zugänglich zu machen. Dazu sollen gezielt Flächen für Gemeinschaftspraxen bereitgestellt und **bürokratische Hürden** abgebaut werden.

Unsere Erfolge

Gemeindepflegerin (unsere Initiative!)

Ärztebefragung gestartet (Bedarf, Hemmnisse, Unterstützung)